

## Les images de la construction du Pont de Verrettes.

Ce n'est pas le viaduc de Millau, mais c'est une infrastructure essentielle pour cette grande zone agricole.



Une partie du gravier, sable et roches est fourni par les propriétaires du secteur. Les ouvrier et maîtres maçons travaillent bénévolement. La Mairie de verrettes participe financièrement par l'achat d'une partie du matériel.



La population des paysans participe aux travaux pour les fondations. Le pont sera construit en moins d'une semaine. Une construction très solide est nécessaire car il devra accueillir des camions transportant les récoltes.



Sans cette multiple contribution, ce pont n'aurait pas pu être construit. Au niveau de la population, ce mode d'organisation, collectif, impliquant la population, est très important. Les habitants, dans leur intérêt, se prennent en charge et avancent, toutes catégorie confondues, quand les autorités de Port au Prince sont absentes. Peut-être les choses changeront-elles avec le nouveau Président. Il faut attendre Trois semaines pour qu'une telle construction puisse être utilisée...

